

Musicals, Shows, Events & mehr

Über das Capitol Theater Düsseldorf

Das Capitol Theater Düsseldorf wurde 1996 in einem ehemaligen Straßenbahndepot eingerichtet, das auf eine über hundertjährige Geschichte zurückblicken kann. Mit rund 1.133 Plätzen im großen Saal und 500 Plätzen im Club ist es das größte Theater der Landeshauptstadt Nordrhein-Westfalens. Mit großen Musicals wie GREASE, SATURDAY NIGHT FEVER und CABARET hat sich das Capitol Theater einen Namen gemacht. Inzwischen besteht das Programm aus einer abwechslungsreichen Mischung aus Musical, Show, Tanz, Comedy, Konzerten, Lesungen und Entertainment für die ganze Familie. Zudem wird das Theater regelmäßig von Firmen- und Eventkunden für Kongresse, Präsentationen und mehr genutzt.

Das Capitol Theater Düsseldorf wird im Januar 1996 mit dem Erfolgsmusical GREASE eröffnet und bringt die legendären Fifties für drei Jahre zurück auf die Bühne. Nach der Spielzeit erfolgt eine umfassende Renovierung, die dem Gebäude seine ehemalige Backsteinarchitektur zurückgibt und gleichzeitig den besonderen Stil und Charme des Hauses bewahrt. Die erste Produktion nach den Renovierungsarbeiten ist die umjubelte Deutschlandpremiere des Musicals RENT im Jahr 1999. Es folgen weitere namhafte Produktionen wie CABARET, CAVEMAN und STOMP sowie zwei große Weltpremieren: Die Musicals MIAMI NIGHTS (2002) und DAS MÄDCHEN ROSEMARIE (2004) feiern jeweils ihre Uraufführung im Capitol Theater.

Nach weiteren Musical- und Show-Highlights, u.a. ROCKY HORROR SHOW, ROCK THE BALLET und ELISABETH, bringt das Jahr 2011 dann eine echte Comedy-Institution ins Capitol Theater: Thomas Hermanns' QUATSCH COMEDY CLUB zieht an der Erkrather Straße ein und spielt bis 2020 regelmäßig jeden Monat zwei Shows für das Düsseldorfer Publikum. Im gleichen Jahr erobert zudem erneut eine Welturaufführung die Bühne des Theaters: Die Musicalkomödie KEIN PARDON unterhält über ein Jahr lang die Zuschauer mit viel Humor, mitreißender Musik und jeder Menge

„Ruhrpott“-Charme. 2014 knüpft nahtlos an vergangene Spielzeiten an und holt dann noch einen echten Publikumsliebbling auf die Bühne: Nach New York und London feiert SHREK – Das Musical am 19. Oktober 2014 seine Deutschlandpremiere in Düsseldorf mit viel Humor, zauberhaften Kostümen, toller Musik und mitreißenden Tanzeinlagen.

Auf die Spielzeit von SHREK folgen zwei besondere Gründe zum Feiern: Im Jahr 2015 erreicht das Capitol Theater die Fünf Millionen Besucher-Marke und 2016 steht der 20. Geburtstag des Theaters an. Beim ersten Tag der offenen Tür anlässlich des großen Jubiläums kommen über 3.500 Besucher zusammen, die über den Theaterflohmarkt stöbern, den Backstage-Rundgang entdecken und das Showprogramm mit den Highlights aus 20 Jahren Capitol Theater genießen.

In den folgenden Jahren kann das Capitol Theater sein breit gefächertes Portfolio immer weiter ausbauen und die kulturelle Vielfalt der Landeshauptstadt umso stärker bereichern. Neben großen Musicalproduktionen gastiert u.a. das renommierte Düsseldorfer THEATER DER KLÄNGE im Capitol, Soul-Ikone LISA STANSFIELD spielt vor ausverkauftem Haus und seit 2018 finden regelmäßig auch Veranstaltungen für die ganze Familie, wie Aschenputtel, Dschungelbuch usw. statt. Mit der MUSICAL ACADEMY hat das Capitol zudem in den Jahren 2018 und 2019 ein außergewöhnliches Projekt zur Förderung des deutschen Musicalnachwuchses beherbergt, an dem u.a. Musicalstar Pia Douwes als Dozentin beteiligt war.

Ein zentraler Punkt im Betrieb des Capitol Theaters ist neben dem Produktionsgeschäft auch die Vermietung an Firmen- und Eventkunden. Dieser Bereich konnte in den letzten Jahren immer stärker ausgebaut werden und macht inzwischen fast die Hälfte der Jahresbelegung im Programm des Theaters aus. Viele namhafte Kunden haben hier bereits ihre Tagungen, Kongresse, Präsentationen, Dinner-Veranstaltungen und mehr durchgeführt. Auch die Zusammenarbeit mit Düsseldorf Tourismus und Düsseldorf Convention konnte in diesem Zuge immer weiter ausgebaut und vertieft werden.